

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados



Claudia Rodríguez Medellín, líder de **Experiencias de Desarrollo en la Región Ciudad de México** y directora del **Centro de Desarrollo Docente e Innovación Educativa** en el [Tec de Monterrey](#) campus [Santa Fe](#), compartió cómo se vivió en la decimoprimer edición de **Semana e: Club de Fútbol Monterrey**.

El objetivo como en **Semanas e** anteriores consistió en que un grupo de **docentes** tuvieran la oportunidad de **desarrollar competencias transversales de emprendimiento, innovación, solución de problemas, liderazgo y trabajo en equipo**.

Esto por medio del **aprendizaje colaborativo multidisciplinario y multi campus** enfocado a complementar la experiencia académica **a través de la solución de un reto actual definido por el socio formador**.

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados width="900" loading="lazy">

*“El reto se llevó a cabo con el **Club Rayados Monterrey** en donde los retos fueron identificar la oferta de contenidos alrededor de un **partido de fútbol** para interesar a mercados de **12 a 16 años** en los partidos de Rayados.*

“Potencializar la comercialización del Estadio BBVA en días de no fútbol, y buscar cómo predecir, basado en Analytics, el rendimiento en Liga MX de un jugador que proviene de distintas ligas de Sudamérica”, dijo Claudia.

Semana e regresa a la presencialidad

Desde el inicio de la pandemia **es la primera Semana e** organizada por la **Región Ciudad de México que se lleva a cabo en un formato presencial en la ciudad de Monterrey.**

*“Esta semana estuvo muy interesante ya que en adición de poder trabajar con el socio formador, se tuvo la oportunidad de **conocer el estadio BBVA casa de los Rayados y el Centro de Entrenamiento BBVA** en donde pudimos conocer las instalaciones.*

*“Así como **estar durante un entrenamiento y convivir un momento con los jugadores y directivos del club**”, señaló.*

“Se tuvo la oportunidad de conocer el estadio BBVA casa de los Rayados”.

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados width="900" loading="lazy">

Durante la inauguración que se llevó a cabo en el estadio BBVA por parte del Tec estuvieron presentes el doctor Rafael López Islas, director de Desarrollo y Bienestar de la Facultad, y el doctor Enrique Díaz de León, decano asociado de Desarrollo de la Facultad de la Escuela de Ingeniería y Ciencias.

De acuerdo con Claudia es importante mencionar que el conocimiento de los docentes durante la semana fue enriquecido con **conferencias impartidas por expertos y directivos del club en las áreas de mercadotecnia y del área deportiva siendo algunos de ellos egresados y docentes expertos del Tec.**

“El doctor Faustino Barrón, el doctor Christian Yarid Ayala Millán y la doctora Nancy Ortiz con sus conocimientos en mercadotecnia, manejo y análisis de datos con el uso de herramientas estadísticas y planeación estratégica guiaron a los docentes.

*“Apoyando con la **estructuración de ideas y propuestas presentadas al equipo del club Rayados Monterrey**”, puntualizó.*

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados width="900" loading="lazy">

Para Claudia el haber llevado esta Semana e de manera presencial fue de gran valor para los docentes, organizadores y el club ya que se tuvo la oportunidad de visitar las instalaciones de los Rayados.

“Convivir con el equipo y sus directivos y sobre todo haber podido trabajar de manera presencial en Campus Monterrey fue increíble. ¡Ya extrañábamos el formato presencial!”, expresó.

Claudia comentó que esta experiencia fue posible gracias a **Nora Andrade** amiga y colega, a **Carlos Vela Gerente Deportivo** y a **Emilio Herrera** director de Mercadotecnia del Club quienes apoyaron el proyecto desde que lo conocieron.

Trabajar con un equipo deportivo

Claudia comentó que el impacto de estos retos definitivamente es muy positivo, ya que **es una experiencia que permite a los docentes vincularse con los socios formadores.**

*“Fue muy interesante ya que **fue la primera vez que tuvimos la oportunidad de trabajar con un equipo deportivo**, por lo que conocer la manera de operar, como desarrollan a los jugadores, su planeación, así como se lleva a cabo la interacción con los fanáticos del equipo fue de gran valor.*

*“Los **docentes desarrollaron alternativas de solución** a un reto actual fortaleciendo y compartiendo sus conocimientos. Conocimientos que servirán para enriquecer sus clases con ejemplos de negocios actualizados y reales de empresas”, compartió.*

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados width="900" loading="lazy">

Para la profesora **el impacto se verá con los estudiantes** ya que es la oportunidad de acercarlos a los retos reales que viven las empresas consolidando así su preparación para su vida profesional futura compartida por sus profesores.

*“Como **CEDDIE**, ganamos cada vez más experiencia que **nos permite evolucionar en los programas de formación y apoyo a los docentes** ofreciéndoles métodos diferentes para complementar su capacidad docente de una manera vivencial”, agregó.*

¡En la cancha y en el aula! Profesores Tec toman reto con Rayados width="900" loading="lazy">

Finalmente, Claudia manifestó que esta experiencia fue un reto profesional y de gran crecimiento personal.

*“Como organizadora, **me siento muy orgullosa por los resultados obtenidos** y por el valioso apoyo de Irene García, Gaby Coello y de mis líderes Raquel Castaño, Rafael López y Claudia García.*

“Es importante mencionar que recibimos también todo el apoyo en el CEDDIE campus Monterrey para llevar a cabo esta experiencia en especial el apoyo de Olga Ballin, Myrna Álvarez, Margarita Yau, Blanca Hernández y Fabiola Cano”, concluyó.

LEE TAMBIÉN: